

青白

貝塚市立二色小学校 校長室だより第29号

H23年4月12日発行

貝塚市二色1-3-1

Tel 072-438-2925 Fax 438-2926

今年も「校長室だより」をよろしく願います。車に気をつけて登校していますか？

たくさんのありがとうを言いながら
～離任式終わる～



「二色の浜」の由来は、緑の松林と白い砂浜の美しい浜(S26年都市公園として整備される)だそうです。校長室だよりを発行するにあたり、一学期は「青白」(夏に向かう海の青と砂浜の白)、二学期は「赤白」(紅葉の赤へ)、三学期は「緑白」(厳しい寒さに負けない松の緑にちなんで)とすることにしています。昨年度は、何かと『校長室だより』にご意見・ご感想をいただきまして、ありがとうございます。HP上でも、更新していますので、ご覧ください。また、投稿して下さると大変うれしく思います。この通信が少しでも、～子育てを一緒に考えませんか？～を合い言葉に、ご家庭と学校をつなぐ一助となれば幸いです。

去る4月7日(木)の入学式では、一年生に、「朝早く、自分で起きて」「朝ご飯を食べて」「友達にやさしくして」楽しい学校生活を送りましょうという、「三つの手の約束」をしました。

また、8日(金)の始業式では、「自分のいいところをたくさん見つけましょう」「友達のいいところを見つけ、ほめられるようになりましょう」「自分のルールではなく、みんなのルールを守りましょう」の三つを「一年間の約束」としました。学年末にはどれくらいできたか、聞いてみたいと思っています。

H23年度が始まり、新しい教職員が6名加わりました。また、11日(月)には、離任式が行われ、6名の教職員のお別れの挨拶を聞きました。子ども達は、食い入るようにして、お別れの挨拶を聞いていました。素晴らしい聞き方ができ、静寂の中でのお別れができるのも、本校児童の『いいところ』です。<発見！>



大前教頭先生は、一年間でしたが、「二色の健児」が好きでした、と。牧野先生は、成長したみんなを五中で待っています、富木先生は、堺市の学校でも、二色小学校と同じように頑張っていきますと言われていましたね。内田先生は、手話付きで、「平和な未来を築く二色の子」とお家の方々に、『ありがとう』と言われていました。最後に、茶谷先生は「お腹いっぱい食べられることに感謝して食べましょうね」と結ばれました。介助員の田川先生は、北小学校で勤務されています。

今年度も、また、新しい気持ちで、子ども達の成長を目指して教職員一同努力していきます。お家の方々のご指導とご協力を、どうぞよろしくお願い申し上げます。